



## Elternbrief 1-24/25

12. September 2025

### **Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,**

ich hoffe, dass Sie gemeinsam mit Ihren Kindern schöne und erholsame Ferien- und Urlaubstage verbringen konnten. Der Sommer hat uns in diesem Jahr viele sonnige Stunden geschenkt, die bestimmt Gelegenheit boten, draußen aktiv zu sein – und vielleicht auch mal etwas weniger Zeit mit dem Handy, Tablet oder Laptop zu verbringen.

Nun starten wir wieder ins neue Schuljahr – mit 70 Lehrkräften, die unsere 772 Schülerinnen und Schüler begleiten.

Vielleicht ist Ihnen schon aufgefallen, dass die Stundenpläne Ihrer Kinder etwas kompakter geworden sind. Leider hat das Land an einigen Stellen gekürzt, sodass wir Unterrichtsstunden reduzieren mussten. In Klasse 10 wird Englisch nun nur noch dreistündig unterrichtet. Auch im Fachbereich Weltkunde gibt es Einschnitte: Im Jahrgang 7 entfällt der NaWi-Unterricht. Stattdessen haben die Schülerinnen und Schüler dort im Wechsel Biologie und Physik.

Bitte merken Sie sich schon einmal vor, dass es in der Woche vom 29.09. bis 02.10. aufgrund der Klassenfahrten der 9. Klassen zu Planänderungen kommen wird. Ähnliches gilt für die Woche vor den Herbstferien, wenn die Profile des 13. Jahrgangs auf Fahrt gehen.

Nun aber zu den erfreulichen Nachrichten: Wir dürfen einige neue Kolleginnen und Kollegen bei uns begrüßen:

- Frau Carlson (Deutsch, Französisch)
- Frau Langkowski (Spanisch, Sport)
- Frau Scheibner (Französisch, Englisch)
- Frau Winkelmann (Deutsch, Kunst)
- Herr Johannsen (Mathematik, Sport)
- Herr Lassen (Biologie, Sport)

Außerdem freuen wir uns, dass Frau Horst wieder Teil unseres Kollegiums ist. Vom Förderzentrum Lernen unterstützen uns in diesem Jahr zusätzlich Frau Waldrich, Frau Frahm und Frau Behrens.

Ein wichtiges Thema wird in diesem Schuljahr die **Nutzung digitaler Endgeräte** sein. Wie Sie vielleicht aus der Presse wissen, gibt es dazu in Schleswig-Holstein neue, strengere Regelungen. Betroffen sind neben Handys auch Smartwatches und Tablets. Wir werden unsere schulischen Vorgaben anpassen und die Änderungen in der Schulkonferenz beschließen lassen. Besonders die Jahrgänge 7 bis 10 werden im Umgang mit den Geräten künftig deutlicher eingeschränkt sein. Selbstverständlich halte ich Sie über alle Entwicklungen auf dem Laufenden.

Damit Sie und Ihre Kinder gut ins Schuljahr starten können, hier noch ein paar Antworten auf häufige Fragen:

**1. Wie kann ich den Stunden- und Vertretungsplan einsehen?**

Der Stundenplan ist über Ihren WebUntis-/UntisMobile-Eltern-Account abrufbar. Sollten Sie noch keinen Zugang besitzen, schreiben Sie bitte eine E-Mail an [sekretariat@hhs-buedelsdorf.de](mailto:sekretariat@hhs-buedelsdorf.de). Wir richten Ihnen den Zugang ein. Darüber können Sie auch Krankmeldungen einreichen, Hausaufgaben einsehen und Lehrkräfte kontaktieren.

Ihr Kind meldet sich mit seinen IServ-Zugangsdaten bei WebUntis an. Eine Anleitung dazu finden Sie in IServ.

**2. Wie melde ich mein Kind krank?**

Bitte nutzen Sie hierfür die WebUntis-App. So wird die Abwesenheit sofort im digitalen Klassenbuch vermerkt. Sollte Ihr Kind unentschuldigt fehlen, erhalten Sie eine Nachricht von uns. Wir bitten Sie dann, Kontakt aufzunehmen, damit wir schnell klären können, wo Ihr Kind ist.

**3. Was macht mein Kind in der Mittagspause?**

Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10, die am Nachmittag Unterricht haben, können in der Mensa essen. Das Verlassen des Schulgeländes ist in der Mittagspause aus versicherungstechnischen Gründen nicht erlaubt.

**4. Wo darf ich mein Kind absetzen oder abholen?**

In den letzten Jahren gab es immer wieder Beschwerden von Anwohnerinnen und Anwohnern des Wacholderweges, weil dort Eltern ihre Kinder über die hintere Zufahrt gebracht oder geparkt haben. Auch das Abholen im Wendehammer sorgt regelmäßig für Ärger. Bitte nutzen Sie ausschließlich die Haupteinfahrt in der Neuen Dorfstraße und setzen bzw. holen Sie Ihr Kind dort ab. Wir verfügen über einen großen Parkplatz, der dafür vorgesehen ist. Und vielleicht motivieren Sie Ihr Kind ja auch dazu, mit dem Fahrrad zu kommen – gesund und praktisch zugleich.

Abschließend habe ich noch einige **Termine bis zu den Weihnachtsferien** für Sie:

18.09.2025	<b>Elternabende 9</b>
19. bis 25.09.2025	<b>ERASMUS+ Besuch der Partnerschule aus Tarm, Dänemark</b>
25.09.2025	<b>Elternabende 5. und 11. Klassen</b>
10.10.2025	<b>Schulentwicklungstag (unterrichtsfrei)</b>
16.10.2025	<b>Schulelternbeiratssitzung</b> (nur Klassenelternbeiräte) und <b>Sitzung des Vereins der Freunde und Förderer</b> im Lehrerzimmer
20.10. bis 31.10.2025	<b>Herbstferien</b>
12.11.2025	<b>Trommeln für Afrika</b> - Workshops zur Spendensammlung für Bildungseinrichtungen in Afrika, vormittags in der Aula
11.11.2025	<b>Welcome-Café</b> für Elternvertreterinnen und Vertreter
18.11.2025	<b>Lernberatungsgespräche (unterrichtsfrei)</b>
20.11.2025	<b>Informationsabend für die Oberstufe für die 10. Klassen</b>
27.11.2025	<b>Informationsabend für die Abschlüsse der Klassen 9/10</b>
11.12.2025	<b>Schulkonferenz</b>
19.12.25 bis 06.01.26	<b>Weihnachtsferien</b>
20.01.26	<b>Zeugniskonferenzen der Klassen 5-7</b>
22.01.26	<b>Zeugniskonferenzen der Klassen 8-10</b>
26.01.26	<b>Zeugniskonferenzen der Klassen 11-13</b>

Sie können sich übrigens immer über die **Termine und Vorhaben** der Schule auf unsere **Homepage** [www.heinrich-heine-schule.net](http://www.heinrich-heine-schule.net) erkundigen.

Elternbriefe, Einladungen zu Sitzungen und Konferenzen finden Sie im Bereich „Aktuelles – News Schulleitung“.

Ich verbleibe mit herzlichen Grüßen

**Silke Cleve**

Schulleiterin

Elternbrief der Schulleitung

Seite 3 von 3